

# 第 60 回

## 令和 6 年度定時総会開催

(一社)山梨県警備業協会では5月31日(金)、山梨県農業共済会館において、山梨県警察本部生活安全部長の今橋 敦様をご来賓としてお迎えし、会員ら約40名が出席して「令和6年度定時総会」を開催しました。総会では、功労会員9社に対する協会長表彰が行われました。

また、議事では、令和5年度の事業報告と収支決算報告の承認、令和6年度の会費改定案、事業計画案、収支予算案を決議しました。任期満了に伴う役員改選では、これまでの役員全員が選任され、会長(代表理事)に幡野美好理事、副会長に田中慶一理事、久保島 敏理事、専務理事に藤井 清理事が承認されました。



功労表彰等を授与されたのは、次のとおり、警備員教育功労1名、功労事業者9社が受賞されました。

### ○山梨県警察本部長と協会長連名表彰

警備員教育功労表彰 甲府警備保障(株) 埜村 祐二 様

### ○功労事業所表彰(協会会長表彰)

- ・ 総合警備保障(株) 山梨支社
- ・ (株) トラスト警備
- ・ (株) ケイビワイ
- ・ (有) エース警備
- ・ 太平ビルサービス(株) 甲府支店
- ・ (株) センティス21
- ・ 昭和総合警備保障(株)
- ・ (株) キステム甲信支店



総会の開会にあたり、幡野美好会長は、「警備業の需要が拡大している中、労働人口の減少は、警備業界にとって深刻な問題であり、警備業界全体が一致団結して慢性的な人手不足対策に取り組んでいかなければならない。政府等が人件費を取引価格に転嫁しやすいようにするための「労務費の労務費転嫁の価格交渉」の指針を公表したほか、警備員の労務単価の大幅な賃上げを示すなど、時代の流れが警備業を後押ししている今、旧態依然から脱却し、適正な警備料金の確保と経営基盤を強化し、給与・処遇改善など人材確保への環境を整備することが重要である。



幡野美好会長

本年度は、こうした好循環を実現させ、魅力ある警備業として、幅広い年齢層がやりがいをもって働ける仕事として邁進していきたい。」と挨拶されました。

#### 議事

1. 第1号議案 令和5年度事業報告の件
2. 第2号議案 令和5年度収支決算報告の件
3. 第3号議案 令和6年度会費改定（案）承認の件
4. 第4号議案 令和6年度事業計画（案）承認の件
5. 第5号議案 令和6年度収支予算（案）承認の件
6. 第6号議案 任期満了に伴う役員選任の件
7. その他
  - ・ 警備業法等の一部改正を伴う標識の掲示について
  - ・ 警備業に関するデジタル化の動向について
  - ・ 警備業者賠償責任保険制度について

総会後においては、山梨県警察本部組織犯罪対策課担当官による講演会を実施しました。

また、総会、講演会後の意見交換会では、山梨県警察本部生活安全部参事官と保安課長をご来賓としてお迎えし、会員ら30名が参加して盛大に開催されました。警備業界のさらな

る発展に向けた意見交換を行うとともに、会員相互の融和・団結を図りました。